

La question :

Pour être amis, est-ce que c'est mieux de se ressembler ou d'être différents?

Les réponses de la classe :

- L'un ou l'autre, c'est pareil.
- Il faut être différents, parce qu'on peut s'apprendre des choses, par exemple des nouveaux jeux.
- Oui il vaut mieux être différents.
- Mais c'est aussi bien de se ressembler pour être amis: on a les mêmes goûts,  
-on peut jouer à des choses qu'on aime ensemble.
- Non, c'est mieux d'être différents pour apprendre des choses.
- Par exemple si on a un ami d'un autre pays, il nous apprend des jeux différents.
- Avec un garçon, on est amis depuis qu'on est petits parce qu'on est nés tous les deux à Aix en Provence.
- Moi j'ai une copine très très différente de moi. Elle a souvent des tresses africaines et elle n'a pas les mêmes habits que nous, ni les mêmes goûts pour manger.
- Dans l'histoire de «Petit bond et l'étranger», ils sont amis et sont différents, il y a le cochon, le rat, la grenouille...